

令和 5 年 3 月 7 日

30 回生 学年通信 第 12 号

# Look up!



## 生徒感想

### 1 組

今回の球技大会を終えて一番に思ったことは、この 1 年間の最後の行事にふさわしかったと思いました。その理由は、学年全員が一丸となってスポーツを本気で楽しんでいる様子が、一学期の頃と比べて増えていたからです。このことから、1 年間の成長が見られた素晴らしい球技大会になったと思います。

### < 1 学年 球技大会 >

3 月 3 日（金）に球技大会が行われました。生徒会を中心に生徒主体で企画をし、準備等も部活動に所属する生徒がよく尽力してくれました。当日はお天気にも恵まれ、サッカー・バレーボールの 2 種目に分かれて競いました。学年末考査の憂さ晴らし（？）ができた人も多かったのではないのでしょうか。何より、1 年生での最後のクラス行事ということで、どのクラスも大いに盛り上がっていたのではないかと思います。結果は、以下の通りです。



### 結果

	1 位	2 位
男子サッカー	1-3	1-2 & 5
女子サッカー	1-1	1-2
男子バレー	1-2 & 5A	1-1
女子バレー	1-1	1-3

競技をしているときの姿はもちろんですが、審判を含めてスムーズな進行に努める生徒、友達を全力で応援する生徒など、授業中には見られない活躍を見せてもらいました。この 1 年間のみなさんの成長を感じることができました。

生徒からの感想も「いい行事だった」と振り返ってくれています。企画・準備に関わってくれた生徒に感謝です。ありがとう！そして、残りの行事にも前向きに取り組んでいきましょう！！

### 2 組

球技大会が始まる前から掛け声を決めていたり、作戦を立てるなどの様々な工夫が見られてとてもよかったです。みんな楽しそうにしていたし、自分からボールを取りに行っている生徒が多かったです。試合をしていない周りの人たちも盛り上がっていて、とても良い雰囲気でした。1 年生最後に思い出を残すことができました。

### 3 組

練習とかはあまりせずに試合をしたけれど、優勝することができた種目があったので、3 組にとってとても良い球技大会になったのではないかと思います。普段運動を行わない生徒にとっても、運動が好きな生徒にとっても、良い活動だったのではないかと思います。仲間と絆を深めることができ良かったです。



サッカーはお天気に恵まれました♪

< 令和5年3月 行事予定 >

4組

今回は、一年生での最後のビッグイベントということでした。生徒会の人たちが司会などをして進めてくれて、とてもいい球技大会になったと思います。みんなががむしゃらに、サッカー部やバレー部以外の人たちも楽しめていたので、とても良かったと思います。こういう遊ぶべきところと勉強するところのメリハリをつけていきたいです。

5組

今回の球技大会では、クラスを越えて学年で助け合い、楽しく大会をすることができたと思います。積極的な掛け声などを通して、より絆が深くなったと思いました。結果は3位と4位でしたが、1人1人が全力で大会に参加していたので、良かったと思いました。



バレーも白熱していました！

日	曜日	行 事
1	水	考査返却
2	木	考査返却・生徒総会
3	金	球技大会1年
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	カウンセリング
8	水	カウンセリング
9	木	(複数志願選抜前日準備)
10	金	(複数志願選抜)
11	土	
12	日	
13	月	(生徒休業)
14	火	(生徒休業)
15	水	
16	木	スタディサプリ到達度テスト
17	金	有志発表会・模試振り返り
18	土	
19	日	
20	月	人権講演会
21	火	春分の日 FM
22	水	個人写真・教科書販売
23	木	大掃除・終業式
24	金	春季休業(～4/7)
25	土	
26	日	
27	月	春季補習(～/29)・図書館開館(～/31)
28	火	
29	水	
30	木	
31	金	